

Estimada Comunidad Educativa

Como ya es de conocimiento de todos, la semana pasada nuestro estudiante Benjamín Arroyo Ojeda, de 4° medio B, sufrió un gravísimo accidente de tránsito. Su conducta vial fue absolutamente responsable, cumpliendo con las señalizaciones establecidas. Sin embargo, la persona que cometió este deleznable hecho actuó de forma completamente irresponsable y despreciable, provocando innumerables lesiones cuya magnitud y gravedad hacen que Benjamín actualmente se encuentre en la UTI del Hospital Higuera enfrentado un duro y largo proceso de mejora y de rehabilitación.

Como integrantes del Colegio Amanecer nos encontramos profundamente conmovidos por esta situación y queremos reafirmar nuestro compromiso educativo con Benjamín y su familia, prestando todo el apoyo que él requiera para que pueda cumplir de manera adecuada su último año escolar.

También queremos destacar la solidaridad y el cariño con que los compañeros de Benjamín y apoderados del colegio respondieron ante este inesperado infortunio, haciéndose presentes desde el primer momento, entregando su apoyo fraterno y respaldo en las diferentes acciones que se han realizado por nuestro alumno. Esto nos llena de orgullo porque son una auténtica expresión de los valores del Colegio: respeto, responsabilidad, solidaridad y afectividad.

Ante esta situación tan compleja que enfrenta nuestro alumno y su familia, queremos invitar a toda la Comunidad Educativa a mantenernos unidos para continuar respaldando y acompañando a Benjamín y animándolo para que su recuperación sea completa y pueda seguir desarrollándose y cumpliendo sus metas y objetivos personales.

Le enviamos nuestro más sincero cariño.

Colegio Amanecer Talcahuano

